
国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ
ＲＩ会長：ウィリアム　ボイド ／ ガバナー：鈴木 勲二 

第2011回　　例　　会　　（3月22日）

2006～07 国際ロータリーのテーマ
「率先しよう」

会長：小池利昌 ／ 幹事：古沢勇治

委員長：飯田芳幸／副委員長：鈴木貴大
委　員：福島伸悦、諸貫健一、岡田則之
　　　　大野年司

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

・点鐘

・ロータリーソング（奉仕の理想）

・会長挨拶

・幹事報告

・委員会報告

　　　親睦家族委員会

　　　姉妹クラブ委員会

　　　ゴルフ委員会

・結婚、誕生祝

・卓話

　（行田市郷土博物館館長 大友務様）

・出席状況報告

・ニコニコボックス

・点鐘

第2011回例会　式次
　みなさん今日は！

　外で聞く話に、ロータリーは曲がり角にきたと言

われます。

　ＲＩ会長から毎年、色々なテーマが出ます。又、

地区ガバナーからもクラブに対する要請と命令の二

つがでます。命令事項は必ず守らなければなりませ

んが、要請事項は受ける受けないは、クラブの自由

であり、クラブの自主性に属する部分だと思います。

　要請事項の殆どは世界レベルの話で、貧困、病気、

識字等の金銭的な奉仕ばかりという話を聞きます。

これでは、他の金銭的な奉仕団体と同じではないか

と言われます。

　一方では、クラブ独自のビジョンを持って「ロー

タリーの奉仕の理念」に取り組むべきであるという

意見も多く、この目的達成の為にはクラブ独自の事

業をやらなくては、という意見がたくさんあります。

　しかし他のクラブを見ますと、会員数も少なく、

会場費、食事代等にお金を払うと事業費に回すお金

がないのが現実のようです。

　当クラブでは会員数も６３名と多く、事業費に回

すお金もあり、地域に対し行田ロータリークラブを

ＰＲする社会的事業「スクールバンドフェティバル、

古代ロマンと歴史絵巻ウオーク」等を行う事が出来、

他のロータリークラブより羨ましがれてるのが現実

であります。

　ある地区のアンケートに「今後の奉仕活動に重点」

という問いがあり、その答えに青少年奉仕４８％、

社会奉仕３８％、国際奉仕１０％、クラブ奉仕４％

という順になっております。

　この順序を見る限り、現在、国際奉仕中心という

今後のロータリーの奉仕の在り方は、今重大な岐路

に立っていると言えるのではないでしょうか。

　青少年奉仕とは、ロータリアンが少年少女、及び

少し年長の青年を対象に精神的にも身体的にも道徳

にも更に豊かになってもらう事を目標に、個人とし

て、クラブと協力して行う様々な行為を意味します。

　行田ロータリアンが青少年を良き市民にする事に

力を貸そうと努めています。是非、これからも地域

　　　　　　　　　　　　　　　　（次頁へつづく）

会長挨拶 小池利昌 会長

行田市郷土博物館館長 大友務様



ニコニコボックスニコニコボックス
★小池利昌会長…大友館長、卓話ありがとうござ

　います。

★古沢勇治幹事…大友館長、卓話ありがとうござ

　います。今後とも宜しくお願いします。

★永島会員…大友館長様、本日は大変ご苦労様で

　す。

　誕生祝いをありがとうございます。

★大久保会員…大友館長様、本日は大変ご苦労様

　です。

★大野会員…大友様、今日は卓話ありがとうござ

　います。

★小島会員…さくら祭り例会の時間が変更になり

　ました。追って連絡申し上げます。

★小林会員…大友様、卓話ありがとうございます。

★小山会員…大友館長、卓話ありがとうございま

　す。

★清水治雄会員…結婚祝いありがとうございます。

★武笠会員…大友様、卓話ありがとうございます。

★持田会員…誕生祝いありがとうございます。

★山田会員…大友館長、卓話ありがとうございま

　す。

　結婚誕生祝いありがとうございます。

★湯本会員…本日は卓話ありがとうございます。

★渡辺会員…忍郷友会の事務局が行田に移転開店

　しました。事務局長は小山博さんが就任しまし

　た。

★橋本会員…本日、早退します。

★石塚会員、植田会員、内山会員、大谷会員、

　小椋会員、小澤会員、坂本会員、島崎会員、

　武田会員、宮内会員、山本憲作会員

合計￥５６０００

結婚・誕生祝
の社会奉仕、青少年奉仕に力を入れ、自分のクラブ

が素晴らしいクラブであると誇りを持つ事が、大切

ではないでしょうか。

　「わがクラブは、伝統あるクラブである」と言う

事、これは大変結構な事であると思います。しかし

大切な事は、現在のクラブの在り方がどうかではな

いでしょうか。

　いかに過去は輝かしい業績であったとしても、現

在が貧しいものであれば、それは昔を夢見ているに

過ぎないのです。

　私達クラブの一人一人が、自分の足元を見つめる

事が大切なのではないでしょうか。

お祝いのお礼　代表　持田会員

　家内の誕生祝いを頂き、有難うございました。

　当家のルールで、誕生日のお祝い費用は当人が全

て持つと成っています。これからも仲良くやってゆ

きたいと想います。

会員数　　　　６４名

本日の出席者　３０名

ＭＣ者　　　　　５名

出席率　　　　５５％

出席報告


